

Águilas Plaza Urban Race

Leandro Miras Ontiveros

A las 10:00 a.m. hemos realizado un buen entrenamiento de 5.000 mts. con cuestas feroces y sol voraz. Dado el olvido a las categorías aliciente para mayores de 60, he optado por la mejor filosofía que consiste en disfrutar y no competir.

Una vez acabada la carrera, de nuevo a correr por todo el paseo marítimo hacia casa, para sentir el frescor de una buena ducha. Al revisar por internet las clasificaciones, me llevo la sorpresa de que se han improvisado, tras la carrera, esas categorías, que de haberlas confirmado antes de empezar la carrera, nos podían haber devuelto el aliciente que nos quitaron, pero demasiado tarde.

Añado esto a la decepción de muchos, en cuanto a una paella para todos los corredores y familiares, anunciada sin rectificación, que tampoco se ha hecho. Sinceramente, estas cosas no me gustan nada. Me siento decepcionado. Gracias a Lukas Gubler, compañero en la carrera y a todos los amig@s que nos hemos reencontrado.